



Communiqué de presse · 26 mars 2025

En février 2025, les prix à la consommation **sont stables en Guadeloupe**, après une hausse en janvier (+0,5 %). Les prix des services (+0,6 %) et des produits manufacturés (+0,2 %) progressent. En revanche, les prix de l'alimentation (-0,4 %) et de l'énergie (-2,2 %) sont en baisse. **Sur les douze derniers mois**, les prix **augmentent de 2,4 % en Guadeloupe** et de 0,8 % au niveau national.

Évolution en glissement annuel de l'indice des prix dans les départements d'Outre-mer et en France

Produits	Variation des douze derniers mois (en %)				
	Guadeloupe ¹	Guyane ¹	Martinique ¹	La Réunion ¹	France ¹
Ensemble	2,4	1,7	1,6	1,3	0,8
Alimentation	3,7	2,0	2,3	-1,5	0,3
Tabac	6,4	5,7	6,3	7,0	4,5
Produits manufacturés	1,4	0,0	0,8	0,6	0,0
Énergie	-1,4	-3,9	-2,1	-5,2	-5,8
Services	3,3	3,9	2,6	3,7	2,2

¹ : Indice base 2015.

Source : Insee, indices des prix à la consommation.



Pour en savoir plus

Insee Flash Guadeloupe n° 216 du 26 mars 2025

insee.fr



INDICE DES PRIX À LA CONSOMMATION DES MÉNAGES EN GUADELOUPE – FÉVRIER 2025



Les prix à la consommation sont stables

+0,1 % 
sur un mois

+2,4 %
sur un an
Guadeloupe

+0,8 %
sur un an
France

Les prix de l'alimentation diminuent



-0,4 % 

Les prix des produits frais (-2,8 %) sont les principaux contributeurs à cette baisse.

Les prix des produits manufacturés augmentent



+0,2 % 

Les prix de l'habillement et chaussures (+0,7 %) sont les principaux contributeurs à cette hausse.

Les prix de l'énergie diminuent



-2,2 % 

Les prix de l'électricité (-15,1 %) sont les principaux contributeurs à cette baisse.

Les prix des services augmentent



+0,6 % 

Les prix des loyers et des services rattachés (+1,0 %) sont les principaux contributeurs à cette hausse.

[insee.fr](https://www.insee.fr)



CONTACT PRESSE

06 90 50 89 84

sr971-action-regionale@insee.fr

Retrouvez l'Insee Antilles Guyane sur



Nouvellement sur

facebook!

N'hésitez pas à nous suivre :

@InseeDirag